

TOLUCA

Sur dividido en resultados electorales

Las demarcaciones fueron por muchos años gobernadas por ayuntamientos perredistas y antes por PRI.

Adriana Carbajal

l partido Morena logró avanzar en distintos municipios considerados como parte de los más violentos del Estado de México, ubicados en la zona sur donde de acuerdo a la SEDENA, opera la Familia Michoacana.

Las demarcaciones fueron por muchos años gobernadas por ayuntamientos perredistas y antes por PRI.



Partido Morena logró avanzar en distintos municipios considerados como parte de los más violentos del Estado de México.

De acuerdo con los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) previamente y ahora el conteo de votos, el triunfo en dichas demarcaciones está dividida pues, Tejupilco, Otzoloapan, Santo Tomás, Amanalco, Coatepec Harinas y Texcaltitlán se mantuvieron con los abanderados de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México.

Aún siguen por definirse algunos de los resultados, pues en el caso de Texcaltitlán la diferencia en los votos entre el primero y segundo lugar oscila en el 1%, entre Jesús Mercado Escobar, candidato del PRI, PAN, PRD, Nueva Alianza, quien es familiar del expresidente, y el segundo lugar Agustín Vilchis Cruz, de Movimiento Ciudadano, por lo que los ciudadanos exigen el recuento de voto por voto.

El partido Morena logró el posicionamiento de sus candidatos en las siguientes demarcaciones: Villa de Allende, Donato Guerra, Ixtapan del Oro, Valle de Bravo, Temascaltepec, Zacazonapan, San Simón de Guerrero, Amatepec, Tlatlaya, Sultepec, Zacualpan, Almoloya de Alquisiras, Ixtapan de la Sal, Villa Guerrero, Tenancingo.

En el caso de Temascaltepec, las autoridades pudieron avanzar en el conteo de votos este miércoles, tras localizar los ocho paquetes que estaban extraviados y que impedían el avance en el cómputo de las actas, el candidato que ganó la elección es Ahimelec Vi-

Demarcaciones sureñas

Las demarcaciones sureñas en las que SEDENA reconoce la presencia de la Familia Michoacana en Tlatlava, Ixtapan del Oro, Temascaltepec, Luvianos, Tejupilco, Amatepec, Sultepec, Zacualpan, Tonático, Zumpahuacán, Malinalco, Ocuilan, Coatepec Harinas, Almoloya de Alguisiras y Texcaltitlán, Temascalcingo, Villa Victoria.

lla Peña, mientras que el segundo lugar es de Carlos González Berra.

En el caso de San Simón de Guerrero, las autoridades electorales informaron que será uno de los tres municipios en los que debió cambiar la sede del cómputo de actas por motivos de seguridad, los resultados favorecen a Yessika Santan Domínguez de Morena, PT, PVEM y el segundo sitio a Ruperto Mors López

Mientras que Tonatico, Malinalco y Ocuilan, los ganó Movimiento Ciudadano y el PT se queda con Zumpahuacán.

Dónde opera la Familia Michoacana

Conforme al informe de la SEDENA del 2021 y de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, la Familia Michoacana opera en 75 municipios mexiquenses, siendo el sur la principal zona donde desempeñan delitos como secuestro y extorsión de pequeños comercios.